

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

# Jesús Zambrano ha intentado apoderarse de la dirigencia local del PRD, denuncia su líder

## Acusó al presidente nacional de quedarse con recursos

Nora Arias Contreras, presidenta del PRD en la Ciudad de México, lo dice claro: “No vamos a seguir cargando a gente como Jesús Zambrano, que siempre vivieron del partido”, luego de acusar al líder nacional de ese partido de intentar apoderarse de la dirigencia local tras perder su registro en las elecciones del 2 de junio.

En entrevista, la líder estatal que está próxima a cumplir cuatro años en su puesto, aseguró que Zambrano se apoderó de las prerrogativas que corresponden al comité local y de varios estados, por lo que en la capital no se pudo invertir en campañas del sol azteca en el proceso electoral; pese a eso, el PRD alcanzó el porcentaje mínimo para mantener su registro local.

Asimismo, lo acusó de man-

darles al interventor del Instituto Nacional Electoral para revisar las finanzas de ese partido en la ciudad, ante quien buscan desvincular los movimientos financieros de la administración nacional para luego gestionar el trámite de registro ante el órgano electoral con el fin de “hacer un nuevo PRD Ciudad de México”.

Si bien comentó que su gestión

concluye en agosto, aún espera la resolución de las autoridades electorales ante la pérdida del registro nacional, pues es un caso excepcional, por lo que considera una responsabilidad esperar a las conclusiones.

Al preguntársele si podrá usar las siglas, al igual que el logotipo luego de que fueron registrados como marca ante el Instituto Mexicano de

la Propiedad Industrial, reconoció que el tema se debe analizar legalmente o incluso buscar alternativas junto con la militancia.

**“Estoy abierta a legislar”**

Sobre su escaño en la próxima legislatura, Arias adelantó que el PRD en el Congreso capitalino se mantendrá como asociación parla-

mentaria para tener un lugar en la Junta de Coordinación Política.

“Yo voy a mantenerme como PRD, aunque esté sola, es decir, aunque sólo haya esa posición para hacerle frente a nuestro partido”, y aseguró que en el ámbito parlamentario es diferente la conformación de una alianza como la de Va por México, ya que se requiere generar consensos con las diversas bancadas con la finalidad de sacar adelante iniciativas y/o reformas.

Sobre si votaría por el perfil de un fiscal general de Justicia respaldado por Morena, señaló: “Tendríamos que ver si la persona da resultados; si la persona que están proponiendo tiene la confiabilidad, hay que hacerlo, no queremos meter en tema de conflictos a la ciudad, necesitamos gobernabilidad. Estoy abierta a legislar”.

—¿Nora Arias no se va del PRD?

—Jamás.